



El Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe celebra el 4 de Julio y el 30.º aniversario de la llegada de la icónica imagen de Nuestra Señora de Guadalupe con una misa especial

El Reverendísimo Plácido Rodríguez, CMF, anterior obispo auxiliar de Chicago y obispo emérito de Lubbock, TX, concelebrará la misa

Des Plaines, IL (30 de junio de 2017) - El Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe celebrará el Día de la Independencia, así como también el 30.º aniversario de la llegada allí de la imagen misionera de Nuestra Señora de Guadalupe, con una misa al aire libre en el santuario, 1170 N. River Road en Des Plaines, a las 1 p.m. el martes, 4 de julio.

La misa, que se llevará a cabo en el cerrito al aire libre, será concelebrada por el anterior obispo auxiliar de Chicago, Reverendísimo Plácido Rodríguez, CMF y el Reverendísimo Esequiel Sánchez, rector del santuario. Inmediatamente después de la misa, habrá una procesión de caballos y jinetes desde la entrada del santuario, localizada en Central Road, a la gruta al aire libre donde el obispo Rodríguez bendecirá las banderas estadounidense y mexicana. La celebración concluirá con el himno nacional de Estados Unidos seguido por tradicionales danzas folclóricas mexicanas.

Las banderas bendecidas en la ceremonia serán transportadas a México y colocadas cerca del monumento de Cristo Rey localizado en San Ciro de Acosta, en el estado de San Luis Potosí. Se estima que el monumento es de 35 metros de altura y está dedicado al gran número de residentes locales que han viajado a Estados Unidos para encontrar trabajo, entre ellos muchos devotos del santuario de Des Plaines.

Acerca del Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe

Localizado en 1170 N. River Road en Des Plaines, desde sus humildes orígenes, el Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe ha atraído a millones de personas como lugar de peregrinación.

El 4 de julio de 1986, el padre John Smyth aceptó la imagen misionera de Nuestra Señora de Guadalupe, traída desde México, para la exhibición permanente en los terrenos de la Academia Maryville. En 1997, monseñor Esteban Martínez, de la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe en México, bendijo los terrenos y derramó tierra del Tepeyac de México en el Nuevo Tepeyac de América, que fue autorizado por la Basílica para ser un sitio para cumplir mandas (promesas) a Nuestra Señora. En 2013, el cardenal Francis George, OMI, decretó la tierra alrededor de donde la imagen fue colocada para que fuera un Santuario. Cada año, el 12 de diciembre, día de la fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe, miles de personas hacen el viaje desde las parroquias a lo largo de la Arquidiócesis y el Medio Oeste para presentar sus respetos.

Actualmente, una campaña de recaudación de fondos está en marcha para construir un espacio interior de adoración para acomodar a más de 6,000 devotos que visitan semanalmente.

Acerca de la Arquidiócesis de Chicago

La Arquidiócesis de Chicago, la tercera más grande de Estados Unidos, sirve a más de 2.2 millones de católicos en 346 parroquias en los Condados de Cook y Lake, un área geográfica de 1,411 millas cuadradas. La Arquidiócesis, pastoreada por el cardenal Blase J. Cupich, tiene más de 15,000 empleados en sus sistemas y ministerios, incluyendo a Caridades Católicas, la agencia de servicio social sin fines de lucro más grande de la región. La Arquidiócesis también tiene uno de los seminarios más grandes del país. Las 217 escuelas primarias y secundarias de la Arquidiócesis comprenden uno de los sistemas de escuelas privadas más grande de Estados Unidos y ha obtenido más premios "Blue Ribbon" del Departamento de Educación de Estados Unidos que cualquier otro sistema de cualquier tipo.



###

Contacto:

Ignacio Pérez
Relaciones con los medios
Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe
iperez@santuarioguadalupe.com
847-294-1806 x 201

Joaquín Martínez
847-980-6762